

SUMMARY

PENGARUH TERAPI MUSIK TERHADAP PENURUNAN TEKANAN DARAH PADA PASIEN HIPERTENSI DI RAWAT INAP EKA HOSPITAL BSD TANGERANG

Created by HAYUNINGTIYAS PURBASHINTA

Subject : TERAPI MUSIK
Subject Alt : PENURUNAN TEKANAN DARAH
Keyword : Terapi Musik, Tekanan Darah, Hipertensi.

Description :

Latar Belakang : Hipertensi adalah tekanan darah persisten dimana tekanan sistolik diatas 140 mmHg dan tekanan diastolik diatas 90 mmHg. Hipertensi merupakan peringkat kedua penyebab kematian di dunia yaitu 6,8% dan telah menyerang 26,4% populasi yang ada di dunia. Sebagai perawat perlu memberikan terapi hipertensi yang sesuai untuk mempertahankan tekanan darah dalam batas normal dengan cara termurah dan teraman dengan efek samping sekecil mungkin bagi pasien. Salah satunya adalah dengan terapi komplementer dengan terapi musik. Terapi musik adalah metode penyembuhan dengan musik melalui energi yang dihasilkan dari musik itu sendiri.

Tujuan : Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh terapi musik terhadap penurunan tekanan darah pada pasien hipertensi di rawat inap EKA Hospital BSD Tangerang.

Metode Penelitian : Sampel yang digunakan adalah pasien hipertensi di rawat inap sebanyak 44 orang responden dengan teknik non probability sampling dan jenis purposive sampling. Metode yang digunakan adalah kuasi eksperimen pre tes post test tanpa kelompok kontrol.

Hasil Penelitian : Sebagian besar responden adalah usia 51 – 60 tahun (54,5%) dan memiliki jenis kelamin perempuan (55%). Berdasarkan hasil analisis uji paired t-test untuk tekanan darah sistolik dan diastolik menunjukkan p value sebesar 0.000, nilai p value < 0.05; (0.000 < 0.05).

Kesimpulan : Setelah melakukan penelitian dapat dibuktikan bahwa ada pengaruh terapi musik terhadap penurunan tekanan darah pada pasien hipertensi di rawat inap EKA Hospital BSD Tangerang. Hasil penelitian diharapkan dapat berguna untuk ilmu pengetahuan, pelayanan keperawatan dengan mengaplikasikan terapi musik secara teratur pada pasien dengan hipertensi untuk menurunkan tekanan darah dan berguna untuk penelitian selanjutnya.

Date Create : 13/05/2014
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-2012-33-157
Collection : 2012-33-157
Source : Undergraduate these health of faculty
Relation Collection Universitas Esa Unggul
COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : copyright @2014 by UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor